

Escapaban con \$100 millones en juguetes robados cuando fueron detenidos por carabineros

\$100 millones en diversos juguetes fueron recuperados por Carabineros de la Tenencia Las Cruzadas luego de coordinar esfuerzos con la Central de Comunicaciones de la Prefectura Marga Marga que seguían por cámara a tres delincuentes que huían luego de ingresar a robar las especies a una liquidadora de Limache durante la madrugada.

Se trata de sujetos con un amplio prontuario policial por delitos, los que no contentos con el monto sustraído, dejaron acopiados en la comercializadora otros objetos para ir a buscarlos a posterior. Sin embargo, no sospechaban que el personal policial los mantenía en la mira y que serían interceptados en la Ruta 62 con la F-390.

Anuncio Patrocinado

Con ello se logró la detención de los tres ocupantes además de la recuperación de la totalidad de las especies que fueron robadas. Desde la institución señalaron que este tipo de procedimientos son el resultado del trabajo coordinado y que se continuarán ejecutando acciones para reforzar la seguridad.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

